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Abstract

        
The morphology of infraumbilical malformations suggests that the development of the genital anlage is of great importance for the embryology of the cloaca. In rat embryos the development of the genital anlage is documented using scanning electron microscopy. This documentation suggests that the genital anlage develops in three phases. Of these, the development of the unpaired glandular hillock seems to be especially important. The genital anlage affects the development of the cloaca in two ways: firstly its ventral growth causes a ventral shifting of the greater part of the cloaca into the region of the genitalia and secondly the cloaca gains its definite position through the development and growth of the glandular hillock.


      
        
Zusammenfassung

        
Die Morphologie der Mißbildungen der Infraumbilikalregion legt die Vermutung nahe, daß die Genitalentwicklung auf die Entwicklung der Kloakenregion in der Entwicklungsgeschichte wichtigen Einfluß nimmt. Mit Hilfe der Rasterelektronenmikroskopie wird bei Rattenembryonen die Genitalentwicklung dokumentiert. Dabei stellt sich dar, daß sich die Genitalregion in drei Phasen entwikkelt, wobei der Entstehung des unpaaren Glanshöckers besondere Bedeutung zukommt. Die Entwicklung der Genitalregion wirkt sich auf die Kloakenentwicklung in zweierlei Hinsicht aus: Einerseits wird durch das nach ventral gerichtete Wachstum des Genitale ein großer Teil der Kloake ebenfalls nach ventral in die Genitalregion hinein verlagert, andererseits führt die Entstehung des Glanshöckers zu einer Verlagerung der Kloake in ihre definitive Position. Eine Störung dieser Prozesse hat das typische Bild infraumbilikaler Mißbildungen zur Folge.
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